

DEPORTES | Instalaciones

El Consistorio prieguense, a través de fondos europeos, destinará 750.000 euros a mejorar las instalaciones del Centro Especializado de Tecnificación Deportiva de Tenis de Mesa

Intervención relacionada con la eficiencia energética, la accesibilidad y varias de las dependencias con las que cuenta el edificio.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 18 de diciembre de 2023 - 16:57



El Consistorio prieguense llevará a cabo la mejora de la eficiencia energética, la accesibilidad y las instalaciones del Centro Especializado de Tecnificación Deportiva de Tenis de Mesa, gracias a una subvención, financiada al cien por cien, de 747.489,41 euros del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), Componente 26, Inversión 2, respaldado por la Unión Europea con fondos NextGenerationEU.

Como recoge el proyecto, para la mejora de la

eficiencia energética del edificio, se plantea actuar en la envolvente del mismo y en las instalaciones, planteando la incorporación de un sistema de placas fotovoltaicas.

Para ello, se anularán algunos de los huecos existentes, sustituyéndose las carpinterías de los huecos que se mantienen por otras que contarán con unos características adecuadas a la exigencia actual de ahorro energético. Igualmente, se impermeabilizarán las terrazas, mientras que en la pista deportiva y la zona de oficinas se introducirá un aislante sobre el falso techo existente.

Las fachadas así como en las cubiertas a dos aguas del volumen principal del edificio, se tratarán con una pintura con propiedades de aislamiento térmico, colocándose en las dos fachadas principales un zócalos como protección hacia los agentes atmosféricos.

En cuanto a la accesibilidad del edificio y la eliminación de barreras arquitectónicas, la principal actuación será la instalación de un ascensor que recorrerá todas las plantas del edificio, adaptándose el aseo y vestuarios existentes en la planta baja, sustituyéndose las puertas de habitaciones y apartamentos para darles una anchura que permita el paso de personas discapacitadas en silla de ruedas.

Igualmente en la primera planta se crearán unos aseos adaptados, a fin de que puedan ser utilizados por jugadores y público que se encuentran en la sala de tenis de mesa, que actualmente carece de ellos.

Una actuación que, como indicaba el alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia, que visitaba este mediodía las instalaciones en compañía del concejal de Deportes, Antonio Navas y del presidente del Real Club Priego Tenis de Mesa, Jesús Machado, “era necesaria para unas instalaciones en las que veníamos denotando que necesitaban unas reformas”, recordando que este espacio, no se concibió para un centro de tecnificación, “pese a lo cual, el club ha ido mejorándolo para conseguir dar alojamiento a jugadores que hacen aquí su vida durante la temporada”.

Igualmente, Valdivia agradecía la estrecha colaboración que la Dirección General de Eventos e Instalaciones Deportivas de la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía ha mantenido con el Consistorio prieguense en la redacción de este proyecto.

Por otra parte, el alcalde incidía en los más de casi 10,5 millones procedentes de Fondos Europeos que han venido a Priego desde 2017, “fruto del enorme y gran trabajo técnico y político del ayuntamiento de Priego”, ya que como sentenciaba, “las subvenciones de fondos europeos, no te las dan, las trabajas, las consigues”.

Además, Valdivia añadía que tras la reforma planteada, “el Centro Especializado de Tecnificación Deportiva de Tenis de Mesa será todavía más referente para el deporte accesible”.

Por su parte, Antonio Navas, ponía de manifiesto el trabajo que durante los dos últimos años se ha llevado a cabo en este proyecto, destacando que este tipo de subvenciones, “únicamente han sido concedidas en Andalucía a cinco entidades, de las cuales solo dos son ayuntamientos, uno de ellos el de Priego, y tres a federaciones de distintos deportes”.

Según apuntaba el edil, el proyecto elevará la calificación energética del edificio de C a B, “generando las mejoras propuestas una significativa reducción del consumo energético del edificio, calculada en el 32.54%.”

Finalmente, Jesús Machado, presidente de la entidad que gestiona el Centro de Tecnificación, agradecía la predisposición del Consistorio y los técnicos desde un primer momento para que este proyecto sea hoy una realidad, destacando que la actuación planteada, “permitirá que el Centro de Tecnificación sea inclusivo”, recordando que con estas mejoras, “las instalaciones, que ya son una referencia a nivel internacional, volverán a poner a Priego en el punto de mira de todo el tenis de mesa nacional e internacional”.

Cabe destacar que el CETD fue homologado por el Consejero Superior de Deportes en 2006 y recalificado en 2014, siendo una instalación pionera en España en la modalidad del tenis de mesa, estando desde su apertura en 2005 al servicio de la Federación Andaluza y de la Real Federación Española de Tenis de Mesa para realizar concentraciones en todos sus categorías, siendo además el centro de entrenamiento del Real Club Priego TM y del Club Deportivo Mujer y Progreso TM, equipos que militan en la máxima categoría del tenis de mesa español.

Además, el CETD ha servido de alojamiento y lugar de entrenamiento para la Federación Iberoamericana de Tenis de Mesa, siendo lugar habitual de concentraciones para jugadores de Chile, Argentina, Ecuador,

Guatemala, y República Dominicana.